
№ 答弁者

1 細 田 議 員 1 第五次平生町総合計画について 1 今後のスケジュールと進捗状況はどうか

2 ふるさと納税について 2 ふるさと納税の位置づけとこれからの取組はどうか

2 岩 本 議 員 1 ふるさと納税について 3 ふるさと納税の状況について

4 広告や返礼品の開発の取り組みについて

2 地域防災の取り組みについて 5 地域防災と企業の連携について

6 災害弱者の対応について

3 中 丸 議 員 1
小・中・高校生（人口）の減少対策
について

7 ＤＩＹバイオの設置について
町長

教育長

8 産業への活用について 町長

4 松 本 議 員 1 上関原発について 9 ボーリング調査工事に関する町長の考えは

10
周辺自治体に新制基準にあった上関原発の説明・意見
聴収をして、事前了解（同意権）を得てから工事に入
るべきではないか

11
過酷事故の際は、「財産権・生存権の侵害」が生じる
建設に関して住民投票で賛否を問うべきではないか

2 農業振興について 12
ソーラーシェアリング（営農型太陽光発電）を町で推
進できないか

13 平生町独自の農業支援策は

14 人・農地プランの実質化のすすめかたは

5 平 岡 議 員 1 町財政について 15 新庁舎建設の財源対策

16 町の活性化をめざした財政運営

2 弱者対策について 17 災害弱者の避難について

18 障害者の雇用について

町長

町長

町長

町長
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6 中 本 議 員 1 ひらおハートピアセンターについて 19 施設の利用状況

20 現実と課題は、今後は

2 平生町総合計画について 21 総合計画策定について

7 河内山議員 1 新税の導入について 22 今後の財政運営、自主財源の確保策として尋ねる

2 消防団装備について 23 軽車両化について尋ねる

3 町の文化財について 24 火災からどう守られているかについて尋ねる

8 中 村 議 員 1
情報共有、情報連携の強化・確立に
ついて

25
組織内や対外組織との情報共有・情報連携の強化・確
立について

町長

9 赤 松 議 員 1 米軍機の爆音について 26 爆音についての苦情はあるか

27
平生町が訓練空域に移動するための飛行コースになっ
ていないか

28
今後、飛行・爆音について苦情受付とともに、状況の
把握に努めるべきと思うが

2 国保税の引き下げについて 29
国保税の課税のシステムは、他の自治体と共有してい
るか

30
来年度の引き下げは、均等割りに重点を置いたものに
すべきと思うが

3 地域医療構想について 31

地域医療構想に向けて、周東総合病院もプランを作成
しているが、問題は医師の確保であり、柳井広域の各
市町として支援をしていく必要があると思うが、県に
もその旨を強く要請すべきではないか

4 上関原発について 32
福島では８年たっても、４万人の方が避難生活を送ら
れ、解除された地域でも住民の帰還は進んでいない
が、こうした現状について認識はあるか

33
平生町では２０１１年６月議会において、「原子力発
電所建設計画に関する意見書」が全会一致で可決され
ているが、町長はこの決議を尊重できるか

34

茨城の東海第２原発の半径３０キロ圏内の６市村で安
全協定が結ばれ、再稼働について事前了解を得るとい
うことになっているが、本町の住民感情を考えると、
平生町でも同様の対応が必要ではないか

町長

町長

町長


